

Caterine Ibargüen, meilleure athlète de la Colombie en 2015



Bogota, 28 déc. (El Pueblo en Línea)-. Caterine Ibargüen, deux fois championne du monde du triple saut, trois fois gagnante de la Ligue de Diamant et médaille d'or aux Jeux Panaméricains de Toronto, a été choisie en Colombie comme la meilleure sportive de l'année.

La triple sauteuse, 31 ans, favorite pour les Jeux Olympiques de Rio, a retenu sa couronne mondiale à Beijing avec un triple saut de 14,90 mètres.

Elle a également remporté les cinq épreuves de La Ligue de Diamant et le Grand Prix de Jamaïque avec 14,87 mètres.

Les grands buts de Caterine Ibargüen pour 2016 sont de battre le record du monde que détient Inessa Kravetz, Ukrainienne, depuis 20 ans, 15,50 mètres et la médaille d'or aux JO de Rio.



Radio Habana Cuba